



山の木々も少しずつ色づき始め、秋の深まりを感じるようになりました。10月はオータムフェスティバルや遠足と楽しい行事が続き、その中で一段と活発になってきたぞう組さん。園庭では、鬼ごっこやリレーが大人気で「リレーしよ!」「なに鬼やる?」と友達を誘い合い「今日は絶対負けないぞ〜!」と意気込み遊んでいます。また園庭を探索して「あっちに虫いるよ!おいで!」と友達を誘いながら遊ぶ姿など友達とのつながりが深まり、一緒に活動することを楽しんでいます。

今月もルールのある遊びを取り入れながら、友達と一緒に遊ぶ楽しさを経験したり、散歩に出かけ秋の自然に触れたり、お店屋さんごっこに向け、自然物や廃材を利用して商品を作っていきたいと思います。肌寒くなり、体調を崩しやすい時期です。健康に過ごせるよう、気温や体調によって衣服の調節をしたり、手洗いうがいの習慣をつけたりしていきたいと思っています。



ブロックが大変身?!

ぞう組さんではコマ回しがブームです。コマと言ってもブロックで作ったオリジナルコマです。一人ひとりが工夫を凝らして作ったコマを持ち寄って「ゴー…シュッ!」の掛け声で回し始めます。時には、そんな物まで作れるの?!と、思うような物まで作って見せてくれる子どもたち。試して、作って、発見して…遊びの中から自発的に学んでいます。さすが年長さんですね!



☆厚着になっていませんか?

朝晩は冷え込むようになりました。子ども達の服装は、少し厚着になっていませんか?活発に動く子ども達は厚着をしていると汗をたくさんかきます。風邪を引きやすい原因にもなるので、重ね着などで衣装が調節できるようにし、昼間は薄着で過ごせるように心がけていきましょう。